

Unsere Notebookschule ist „die beste Schule“ Deutschlands

Privatsender RTL präsentiert die Gesamtschule Königsborn und Unit21

Unna. Die Gesamtschule Unna-Königsborn gehört zu den fünf besten Schulen der Bundesrepublik. Meint zumindest der Privatsender RTL. Er präsentiert die Gesamtschule und ihre Notebook-Klassen sowie das Unnaer Schulprojekt Unit21 kommende Woche als „modernste Schule“ Deutschlands. Die GEK und Unit21 siegten damit in einem ungewöhnlichen Wettbewerb: Der Fernsehsender hatte Schüler und Eltern aufgefordert, unter dem Thema „Meine Schule ist die beste“ Vorschläge zu unterbreiten. Hunderte von E-Mails gingen ein, sagt Thorsten Slegers von RTL. Die Unnaer Schule wurde von dem 10-Klässler Alexander Beyer vorgeschlagen – zur Verwunderung seiner Lehrer: Thorsten ist gar kein Schüler einer Notebook-Klasse, die mit privaten Mobilrechnern lernen. Trotzdem lobte er die GEK und das Schulprojekt Unit21: „Wir haben vom Beamer in den Klassen bis zum Smartbord über Notebooks so gut wie alles, so dass wir schon fast Unterricht ohne Tafel machen können.“ Das RTL-Team recherchierte und war vom Unnaer Schulprojekt des mobilen Lernens begeistert: In der Woche ab 26. Mai in der täglichen Nachrichten-Sendung Punkt9 wird der Fernsehsender die Unnaer Schule präsentieren – neben so renommierten Bildungseinrichtungen wie etwa der Europaschule am Timmendorfer Strand, die als europäischste im Contest abschnitt.

Weitere Informationen auch unter www.unit21.de oder zur Gesamtschule www.gek-unna.de.



